

Nurhadi NasDem Gencar Ajak Masyarakat Kediri Ikut Vaksin Siapkan Hadiah Kambing

Prijo Atmodjo - KEDIRI.BERSUARA.ID

Oct 1, 2022 - 19:15



KEDIRI - Nurhadi, S.Pd anggota DPR RI Komisi IX dari Fraksi Partai NasDem menginisiasi pelaksanaan vaksin dosis 1, 2 dan 3 dan tidak henti-hentinya mengajak masyarakat aktif ikut vaksin juga disiapkan hadiah kambing dan sepeda gunung.

Nurhadi bekerjasama dengan Kementerian Kesehatan RI, Puskesmas Ngadiluwih dan perangkat Desa Duku kegiatan vaksin yang ditargetkan sebanyak 1000 dosis bertempat di Gedung Serba Guna Desa Duku Kecamatan Ngadiluwih Kabupaten Kediri, Sabtu (1/10/2022). Peserta banyak yang tidak bisa hadir dikarenakan beberapa warga yang masih melakukan aktifitas rutin.

Khusnul Arif, S.Sos selalu Anggota DPRD Kab Kediri Komisi IV menyampaikan, alhamdulillah kegiatan vaksin 1,2 dan 3 secara keseluruhan sudah selesai untuk

masyarakat Desa Dukuh dan sekitarnya.

"Kegiatan vaksin berhadiah ini diselenggarakan Kementrian Kesehatan bersama Nurhadi, S.Pd. Anggota DPR RI Komisi IX dari Fraksi Partai NasDem dan Puskesmas setempat dan perangkat desa Dukuh. Semoga bisa bermanfaat bagi masyarakat, " ucap Mas Pipin sapaan akrab Khusnul Arif.

Lanjut Mas Pipin selama ini pelaksanaan vaksin terus gencar di lakukan Nurhadi Anggota DPR RI ke desa-desa di wilayah Kab Kediri. Hal ini sangat luar biasa untuk menarik animo masyarakat Kabupaten Kediri agar aktif melakukan vaksin dengan menyediakan hadiah Kambing dan sepeda gunung dan door prize berupa barang elektronik.

"Alhamdulillah kegiatan vaksin hari ini sudah terealisasi dan sebagian besar masyarakat Desa Dukuh yang mendapatkan hadiah. Semoga bermanfaat, " ucap Mas Pipin.

Sementara itu, Bashlul Hazami selaku Ketua Panitia Vaksin Desa Dukuh menambahkan, kegiatan vaksin di Desa Dukuh kali ini ditargetkan 1000 sudah terlaksana sebanyak 600 peserta vaksin.

"Kita sudah berupaya maksimal keliling mengonfirmasikan kepada warga dan bekerjasama dengan perangkat Desa Dukuh serta menginformasikan di luar desa Dukuh, " katanya.

Sebelumnya, kegiatan vaksin juga dilakukan di desa-desa lain di wilayah Kabupaten Kediri. Lanjut Hazam untuk kegiatan di Desa Dukuh sudah dua kali dengan Pak Nurhadi.

"Pertama, melaksanakan kegiatan gerakan masyarakat hidup sehat juga bersama Kementrian Kesehatan. Dan kedua, hari ini pelaksanaan vaksin dosis 1,2 dan 3 yang dilaksanakan di Balai Desa Dukuh, " ucap Hazam.

Kepala Desa Dukuh, Moch.Junaidi Setiawan, dikonfirmasi melalui Sekretaris Desa, Agus Santoso, SE, mengaku sangat bersyukur dijadikan tempat kegiatan vaksinasi dari Anggota Komisi IX DPR RI dari Fraksi Partai NasDem, Nurhadi,S.Pd, karena bermanfaat bagi warga masyarakat.

"Alhamdulillah kegiatan vaksinasi dari Pak Nurhadi ini berjalan dengan lancar, warga juga sangat antusias mengikutinya. Kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah melaksanakan vaksinasi di desa kami ini,"ucapnya.

Kegiatan vaksin berhadiah yang diinisiasi Anggota DPR RI Nurhadi Fraksi Partai NasDem dalam pelaksanaan pengundian secara terbuka dan disaksikan perangkat desa, awak media dan peserta vaksin.

Kegiatan pengundian hari ini dilakukan Khusnul Arif bersama Bashlul Hazami selaku Ketua Panitia Vaksin Desa Dukuh dan acara pengundian bisa dilihat di YouTube Panglima Nurhadi.

Rincian peserta vaksin yang beruntung meraih hadiah.

- 1.Hadiah Kambing Anik Yustiningsih asal Desa Dukuh.
- 2.Hadiah Sepeda Gunung Latifatul Kusniya asal Udanawu Blitar.
- 3.Hadiah Kompor Gas Sundari Dusun Desa Dukuh.
- 4.Hadiah Kipas Angin Retno Maharani Jalan Cemara Kelurahan Ketami Kota Kediri.
- 5.Hadiah Setrika M.Ayudhin Fernanda Putra asal Dusun Ngadirejo.
- 6.Hadiah 3 Termos, Hafid Hsunian Hazrah Dusun Tawangrejo, Surip Dusun Utara Desa Dukuh dan Ria Wahyuni Dusun Galuhan Desa Kandat.
- 7.Hadiah 5 Payung, Muhadi Desa Dukuh, Imam Syafi'i Desa Dukuh, Nurul Mubaliqh Desa Dukuh, Boiran Dusun Dukuh Selatan dan Sri Asiyah Dusun Ngadirejo.

Bagi para peserta vaksin yang beruntung bisa mengambil hadiah di kantor Balai Desa Dukuh Kecamatan Ngadiluwih Kabupaten Kediri pada jam kerja.